
本別町地域公共交通会議 会議要旨 

（浦幌町地域公共交通会議と合同開催） 

 

○開催日時  平成２７年３月１９日（木）午後４時１０分～午後４時３０分 

○会  場  本別町役場３階会議室 

＜出 席 者＞ ・帯広運輸支局首席運輸企画専門官   頼本 英一 

・帯広運輸支局運輸企画専門官     鈴木まなみ 

・十勝総合振興局地域振興部地域政策課主査 長谷 一臣 

・十勝地区ハイヤー協会常務理事    塚本 俊二 

・十勝バス株式会社旅客事業本部長   長沢 敏彦 

・本別ハイヤー有限会社専務取締役   白木 智康 

・毎日交通株式会社専務取締役     千葉 和也 

・本別町自治会連合会会長       三枝 金作 

・本別町    髙橋町長、砂原副町長、 

川本企画振興課長 

          

 

 

 

（事務局）倉崎補佐、小川主査、多田副主査 

 

 

○会議事項 

１ 開 会 

２ 挨 拶（本別町：髙橋会長） 

３ 議 題 

（1）本別・浦幌生活維持路線の運行経路等の変更および運行時刻の改正について 

  (４ 挨 拶 浦幌町：水澤会長)  

○会議の経過  別紙のとおり 

○会議結果  （１）内容原案のとおり了承。 

 

・浦幌町  水澤町長、門馬副町長 

      菅原まちづくり政策課長 

      （事務局）辻係長 



 

別紙 

【会議の経過】 

 

１．開会 川本企画振興課長 

      

２．会長挨拶（本別町：髙橋町長）  

   年度末のお忙しいところ、お集まりいただき、ありがとうございます。 

また、今回は浦幌町との合同開催ということで、浦幌町より水澤町長、門馬副町長以下、それ

ぞれ出席いただいている。 

平成２３年７月より浦幌町と共同で運行している本別・浦幌生活維持路線も、この間、順調に

利用者が増えており、この度、運行車両の大型化を図る予定。 

車両の大型化に伴い、浦幌町市街地の運行ルートを一部変更しなければならないこととなり、

本日はルートの一部変更と関連する部分の変更についてが議題。 

本日、お集まりの皆さまには、当事業に対し、これまでのご理解またご指導等いただいている

ところであるが、本日の協議もよろしくお願いします。 

 

 

３．議題   

  （１）本別・浦幌生活維持路線の運行経路等の変更および運行時刻の改正について［資料１～５］ 

  ＜小川主査より説明＞ 

平成２３年７月から両町間を結ぶ本別・浦幌生活維持路線は道路運送法第４条による乗合バ

ス（乗合タクシー）として事前予約制で運行している。 

運行日は、１２月２９日から翌年１月３日までを除き、毎日４便が運行し、乗客数は、毎年

増加しており、今年度の１４，０００人に近い利用を見込んでいる。新年度以降は、通学生や

一般利用者も含め１６，０００人の利用が見込まれている中、今回、車両の大型化を図ること

としたところである。 

路線中、浦幌町 JR 浦幌駅停留所へ路線において、駅前ロータリーを走行していたが、車両

の大型化に伴い、駅前ロータリー内の走行が困難になることから、今回、運行ルートの変更を

したく議題とさせていただいた。（資料２に基づき）新しい経路は、道道５６号本別浦幌線よ

り浦幌町町道消防会館通り及び２条通りを走行し、（ＪＲ浦幌駅前を経由）道道４１３号浦幌

停車場線を通り、道道５６号本別浦幌線に向かう経路となり、運行経路の変更に伴い、既設の

ＪＲ浦幌駅停留所（浦幌町字本町１０９番地１５地先）を同町１００番地および７９番地１地

先に変更する。 

（資料３に基づき）運賃は、ロータリーは「を旋回しないことで、キロ程が約１００ｍ短縮

されることから、停留所間の総キロ程（基本ルート）が４４．６km から４４．５km に変更と

なり、昨年１２月に延伸させていただいた浦幌幼稚園～JR 浦幌駅間のキロ程０．９ｋｍが０．

８ｋｍと変更になることから、変更後の運賃は「資料３」のとおりの運賃となる。キロ程が変

更となる浦幌幼稚園および光南から本別町方面への区間で運賃が変更となるのは「光南～仁王



沢入口」の区間のみであり、キロ程の減により１００円減額となる。 

また、（資料５に基づき）運行時刻は、車両の大型化や利用状況等を考慮し、これまでの総

所要時間５３分を５８分とする時刻ダイヤに変更。１便の始発時間は、これまでと同時刻とし、

その他の便は、現在の多く利用されている方の乗降時間と近い時間となるよう見直しを行って

いる。 

なお、今回の変更予定期日については、道路運送法上の必要な手続きの時間も考慮し、平成

２７年５月１日とさせていただき、以上、運行経路等の変更および運行時刻の改正についての

提案といたします。 

 

 

４．質疑応答 特になし 

 

 

 

５．その他  特になし 

 

 

 

６．会長挨拶（浦幌町：水澤町長） 

  本日は、年度末のお忙しいところ、ご参集いただきましたこと心よりお礼申し上げます。 

当町の駅前ロータリーが少々狭いもので、今回、路線を変更することとなり、大変恐縮でありま

すが、ご理解賜り誠にありがとうございました。 

今後とも、皆様方におかれましては、更なるご指導等いただきますようお願いしまして、閉会の

挨拶といたします。 

 

 

  

７．閉会  

 

 


